

NGO

Alharis: Gubernur Cup akan Berubah Nama Jadi Piala Gubernur

soniyoner - JAMBI.NGO.WEB.ID

Jan 21, 2022 - 23:02



JAMBI - Gubernur Jambi, Dr.H.Al Haris,S.Sos.,M.H., menyatakan, melihat animo

masyarakat yang sangat tinggi terhadap sepak bola, kedepannya Pemerintah Provinsi Jambi akan menggelar Piala Gubernur untuk menggantikan Turnamen Gubernur Cup. Hal tersebut dinyatakan Al Haris pada Penutupan Turnamen Gubernur Cup 2022, bertempat di Stadion Tri Lomba Juang Jambi, Kamis (20/01/2022).

“Kedepannya, kita akan mengganti Gubernur Cup ini menjadi Piala Gubernur, dengan tujuan setiap Kabupaten/Kota di Provinsi Jambi dapat mengirimkan lebih dari satu klub. Kita melihat animo masyarakat yang sangat tinggi terhadap sepak bola ini, jadi sangat memungkinkan untuk mengadakan Piala Gubernur,” ujar Al Haris.

Al Haris mengungkapkan, Pemerintah Provinsi Jambi bersama pengurus Persatuan Seluruh Sepak Indonesia (PSSI) Provinsi Jambi akan membicarakan terkait peralihan dari Gubernur Cup menjadi Piala Gubernur.

“Artinya, nanti akan lebih banyak klub yang bertanding dari perwakilan Kabupaten/Kota se Provinsi Jambi. Kita rencanakan Piala Gubernur ini dimulai pada bulan Oktober dan penyelenggaraan akhirnya berdekatan dengan Hari Ulang Tahun (HUT) Provinsi Jambi,” ungkap Al Haris.

Al Haris mengucapkan terima kasih dan mengapresiasi kepada seluruh pihak keamanan baik dari Kepolisian dan TNI yang telah mengamankan, mulai dari awal pertandingan sampai final.

“Saya juga mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada para pemain, pelatih, officcal, wasit, serta panitia, yang telah berupaya dan bekerja keras melaksanakan turnamen ini dengan selalu menjunjung tinggi sportifitas, karena tujuan dari turnamen ini adalah untuk lebih meningkatkan persaudaraan dan persatuan antara pemain dan masyarakat,” kata Al Haris.

Al Haris mengharapkan melalui turnamen ini dapat melahirkan pemain-pemain sepak bola berbakat yang berkesempatan mendapatkan pembinaan lebih lanjut dan secara jangka panjang dapat menjadi pemain handal yang dapat mengharumkan nama Provinsi Jambi.

“Turnamen ini sebagai salah satu ajang dalam menggali potensi yang dimiliki oleh generasi muda Provinsi Jambi pada olahraga sepak bola, sehingga nantinya mereka bisa menapaki karir dilevel nasional bahkan internasional,” harap Al Haris.

Pada final Gubernur Cup Tahun 2022 mempertemukan PS Kota Jambi melawan PS Muaro Jambi, dimana PS Kota Jambi berhasil mengalahkan PS Muaro Jambi dengan skor 2-0 dan berhasil menjadi juara. Kedua gol kemenangan PS Kota Jambi tercipta pada babak pertama, yakni lewat gol bunuh diri pemain PS Muaro Jambi oleh Muhammad Arif pada menit 17 dan Akhmad Haikal berhasil menambah gol pada waktu tambahan menjelang babak pertama usai.

Adapun hasil dari turnamen Gubernur Cup Tahun 2022 adalah sebagai berikut:1. Juara Pertama diraih oleh PS Kota Jambi2. Juara Kedua diraih oleh PS Muaro Jambi3. Juara Ketiga diraih oleh PS Merangin4. Juara Keempat diraih oleh PS Tebo.(sony)